

I. COMUNIDAD AUTÓNOMA

4. ANUNCIOS

Consejería de Presidencia

5376 Anuncio de la declaración de impacto ambiental de la Dirección General de Medio Ambiente relativa a un proyecto de autovía Lorca-Caravaca, en los términos municipales de Lorca y Caravaca de la Cruz, a solicitud de la Dirección General de Carreteras, con C.I.F. S-3011001-I. (Expte. 459/09 AU/EIA).

El Director General de Medio Ambiente ha dictado Declaración de Impacto Ambiental de fecha 4 de marzo de 2014, para un proyecto de Autovía Lorca - Caravaca, en los términos municipales de Lorca y Caravaca de la Cruz.

El contenido completo de la Declaración de Impacto Ambiental está disponible en la página web:

[http://www.carm.es/web/pagina?IDCONTENIDO=16911&IDTIPO=100&RASTRO=c511\\$m4688,5180](http://www.carm.es/web/pagina?IDCONTENIDO=16911&IDTIPO=100&RASTRO=c511$m4688,5180)

En Murcia, 4 de marzo de 2014.—El Director General de Medio Ambiente, Amador López García.